



Ragnar Rohweder, Jahrgang 1958, wohne seit 20 Jahren im Hagen.

Durch meine Arbeit im Vorstand der Bürgergemeinschaft am Hagen und auch als Gründungsmitglied des Runden Tisches Ahrensburg, für Zivilcourage und Menschenrechte, gegen Diskriminierung und Rechtsextremismus bin ich hier in „meinem Hagen“ durchaus gut vernetzt und deshalb regelmäßig Ansprechpartner für alle Themen des Hagens.

Eine wichtige Leitlinie für meine politische und ehrenamtliche Arbeit ist der Grundsatz „die Realität erkennen und das Machbare gestalten“. Dafür stehe ich auch in der nächsten Wahlperiode und hoffe auf IHRE Stimme.